

Crise sanitaire : les déchèteries restent ouvertes selon des règles sanitaires à respecter

Dans le cadre du contexte sanitaire actuel, la Communauté d'agglomération du Puy-en-Velay maintient l'ouverture de l'ensemble des déchèteries (St Germain Laprade, Polignac, Sanssac et Le Puy-en-Velay) et rappelle aux usagers les règles à respecter lors de leur passage dans les déchèteries :

- Le port du masque est obligatoire.
- Le respect des distances de sécurité.
- Pas d'aide du gardien valoriste pour aider au déchargement.
- Les outils, tels que pelle ou balai, etc., ne sont plus à disposition.
- La limitation à 6 véhicules simultanément sur le quai des déchèteries ; des risques d'attendre sont à prévoir.

Le gardien peut refuser l'accès en déchèterie si les consignes ne sont pas respectées.

Horaires d'ouverture : lundi au samedi de 9h à 12h et de 14h à 17h et dimanche de 9h à 12h.

Ces dispositions sont susceptibles d'évoluer en fonction de l'évolution de l'état sanitaire de notre territoire et des directives gouvernementales.

Pour tout renseignement, contacter le CTD au 04 71 04 37 30.